

Hari Pers Nasional 2023, SMSI Kabupaten Cirebon Gelar Bakti Sosial di Sekolah Luar Biasa

Agus Subekti - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 10, 2023 - 17:11



KAB. CIREBON – Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) Kabupaten Cirebon menggelar kegiatan bakti sosial di Sekolah Luar Biasa Negeri (SLBN) Kabupaten Cirebon di Sindang Laut Kecamatan Lemah Abang, Jumat 10 Februari 2023.

Kegiatan bakti sosial SMSI Kabupaten Cirebon tersebut digelar dalam rangka peringatan Hari Pers Nasional (HPN) yang biasa diselenggarakan setiap 09 Februari.

Acara dihadiri Wakil Bupati Cirebon, Hj. Wahyu Tjiptaningsih, S.E., M. Si, Sekretaris Camat Lemah Abang, Martin Bhutto, Penasehat SMSI Kabupaten Cirebon, Mustamid A.M, S. Pd, S.H, M.H, C.LA, dan sejumlah tamu undangan lainnya.



Ketua SMSI Kabupaten Cirebon, Toto M. Said mengatakan bakti sosial ini merupakan kegiatan besar pertama setelah dilakukan pemekaran SMSI Kota dan Kabupaten Cirebon pada Desember 2022 lalu.

Dia menuturkan pada peringatan HPN 2023 Pengurus SMSI Kabupaten Cirebon tak ingin hanya melaksanakan kegiatan seremonial semata di internal insan pers, akan tetapi memberikan kontribusi langsung kepada masyarakat lewat kegiatan bakti sosial.

“Sekolah SLB masih jarang diperhatikan maka dari itu SMSI mengajak seluruh elemen untuk peduli terhadap kondisi siswa difabel,” katanya.

Wakil Bupati Cirebon, Hj. Wahyu Tjiptaningsih, S.E, M. Si mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan SMSI Kabupaten Cirebon pada peringatan HPN 2023.

“Peringatan HPN 2023 di Kabupaten Cirebon berlangsung meriah dan ditambah lagi dengan kegiatan bakti sosial SMSI,” ujarnya.



Hj. Wahyu Tjiptaningsih, S.E., M.Si yang lebih akrab disapa Bunda Ayu berharap kepada kalangan pemilik perusahaan media online (siber) yang tergabung dalam SMSI untuk menjaga kondusivitas Kabupaten Cirebon menjelang tahun politik 2024.

“Sebab salah satu kelebihan media siber adalah bisa dibaca masyarakat kapan saja dan di mana saja maka harus lebih bisa mencerdaskan pembaca,” tambahnya.

Terkait program kepedulian terhadap siswa difabel, Bunda Ayu berjanji akan memberikan perhatian dengan mekanisme yang ada sebab SLBN Kabupaten Cirebon berada di bawah naungan Pemprov Jawa Barat.

“Pemda Kabupaten Cirebon tetap bisa memfasilitasi pelatihan kewirausahaan misalnya atau keterampilan lain untuk siswa difabel di SLBN ini dengan menggandeng pihak lain” jelasnya.

Pada saat yang sama, Kepala Sekolah SLBN Kabupaten Cirebon, Euis Marhamah S. Pd berterima kasih atas kegiatan bakti sosial yang diselenggarakan oleh SMSI Kabupaten Cirebon dan dihadiri langsung oleh Wakil Bupati Cirebon, Bunda Ayu.

Kepedulian dari Pemda Kabupaten Cirebon sangat diharapkan untuk mendorong para siswa difabel memiliki keterampilan dan prestasi di berbagai bidang.

“Meskipun sekolah kami di bawah naungan Pemprov Jabar, akan tetapi siswa yang kami didik merupakan anak-anak dari Kabupaten Cirebon,” pungkasnya.

Tentang SMSI Kabupaten Cirebon

Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) didirikan di Banten pada tanggal 7 Maret 2017 dengan tujuan mewujudkan ekosistem industri media siber yang sehat, mandiri dan bermartabat.

Anggota SMSI adalah (owner) perusahaan media siber yang berbadan hukum Indonesia.

Adapun SMSI Kabupaten Cirebon berdiri pada Desember 2022 setelah dilakukan pemekaran SMSI Cirebon menjadi SMSI Kota Cirebon dan SMSI Kabupaten Cirebon.

Agus S (Tim)